

小田急百貨店の社会貢献活動

小田急百貨店では、百貨店の集客力・情報発信力を生かし、お客さまの参加のもと、営業活動を通じて社会貢献に繋がる活動を行っています。以下に事例を報告いたします。

各種支援活動

駅直結のロケーションを生かし、商品販売や展示イベントなどを通じて、各種の支援につながる活動を行っています。

- ～新型コロナウイルスと闘うすべての方々へ感謝をこめて～
大空に描き出される虹が、未来への架け橋になりますように
【新宿店・町田店・小田急百貨店ふじさわ】
期間：2020年5月26日(火)～6月30日(火)

新型コロナウイルスと闘ってくださっている医療従事者の方々に感謝と応援の気持ちをこめて、お客さまにお買い上げいただいた金額の一部を、「守ろう東京・コロナ対策医療支援寄附金」と「日本赤十字社」に寄付いたしました。

医療従事者の方々や感染拡大防止に努めているみなさまへ、未来への架け橋となることを心から願い、その気持ちを大空に徐々に大きく描かれていく「希望の虹」で表現しました。

寄付金総額は1,944,348円でした。



- ～笑顔の贈りもの～Smile Smile Christmas チャリティーを開催
【新宿店・町田店・小田急百貨店ふじさわ】
期間：2020年11月11日(水)～12月25日(金)

期間中、対象売場にてクリスマス用品、クリスマスギフト、クリスマスキットなどをお買い上げのお客さまに、チャリティーオーナメントをお渡しし、みんなが笑顔になれるメッセージや願い事をご記入いただき、ツリーにオーナメントとして飾りつけしました。カードは9189枚集まり、1枚につき10円（合計91,890円）を「日本財団 災害復興支援特別基金＜新型コロナウイルス緊急支援＞」に寄付いたしました。



地域・産学連携事業の推進

当社では、さまざまなイベントや商品の開発において、学校と連携し、学生が普段学んでいることを実務に生かす場を提供することで、学生と地域のお客さまを結ぶ活動を行っています。

- 玉川学園ハンドベルクワイア ONLINE クリスマスコンサート【町田店】
公開日：2020年12月19日(土)
小田急百貨店町田店公式Instagram IGTV

地域に根ざした郊外店舗である町田店の社会貢献活動として、地域産学連携施策に取り組みました。

新型コロナウイルス禍の影響により、町田駅前カリヨン広場で例年通りの開催が実現できなかったため、地元の学生の皆さんが演奏する場をお披露目すべく、オンライン配信で実現しました。おうちでゆっくりとハンドベルの音色を楽しんでいただき、再生回数は1000回超となりました。



●山手調理製菓専門学校「オリジナルスイーツの制作・販売」【新宿店】

期間：2021年2月15日(月)～21日(日)

山手調理製菓専門学校の学生が企画から制作まで手がけたオリジナルスイーツを販売しました。

静岡県産いちご「紅ほっぺ」を使用したホールケーキのほか、若い感性が光るケーキや焼き菓子をそろえ、お客さまから大変好評を受けました。

